

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 20. September 2017

Boppstraße: Ergebnis der 2. Bürgerbeteiligung respektieren!

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, die in der zweiten Bürgerbeteiligungsveranstaltung offenkundig gewordene mehrheitliche Ablehnung der Verwaltungspläne zur Boppstraße durch die Anwohner zu respektieren. Die Verwaltung wird gebeten, ihre eigene Planung noch einmal zu überarbeiten und eine Alternativplanung mit einer Einbahnstraßenlösung zu erstellen. Die Ergebnisse sind in einer weiteren Veranstaltung den Anwohnern erneut vorzustellen.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 10.09.2017

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange